

- Begrüssung
Erwin Thalmann begrüsst die Vertreter von 13 Flawiler Sportvereinen zur Gründungsversammlung der IG Sport im Untergeschoss des Restaurant Park in Flawil. Speziell begrüsst er die Vertreterin des Gemeinderates Barbara Tigges. Erwin Thalmann bedankt sich fürs Erscheinen und erwähnt den Historischen Moment in der Flawiler Sportgeschichte.
- Wahl Stimmzähler
Matthias Frei und Thomas Schönenberger werden als Stimmzähler vorgeschlagen. Bei 13 anwesenden Vereinen ist das absolutes Mehr bei 7 Stimmen. Je Verein ist nur eine Stimme möglich.
→ Die Stimmzähler werden einstimmig gewählt.
- Wahl Tagesvorsitz und Tagesaktuar
Als Vorschlag für den Tagesvorsitz werden Erwin Thalmann, Michael Tobler und Antonio Lopez vorgeschlagen, dies ist notwendig, weil die Spurguppe erst nach der Abstimmung zur Gründung gewählt wird.
→ Die drei werden einstimmig gewählt. Erwin führt die Gründungsversammlung durch und übernimmt den Tagesvorsitz, Michael Tobler ist Tagesaktuar und führt das Gründungsprotokoll
- Vorstellung Leitfaden
Erwin Thalmann erklärt kurz den bereits mit der Einladung verteilten Leitfaden der IG Sport und eröffnet die Diskussion. Zum Leitfaden wird das Wort nicht gewünscht. Eine Frage aus dem Plenum betreffend Hallenbelegung erklärt Erwin kurz, dass solche Anliegen (Belegung) zukünftig durchaus in der Spurguppe der IG Sport behandelt werden.
→ Der Leitfaden wird einstimmig gutgeheissen
- Wahl der Vertreter Spurguppe
Gemäss Leitfaden müssen für die Spurguppe drei Mitglieder gewählt werden. Diese werden dann bis zur Ende der laufenden Legislaturperiode (2011) gewählt. Als Vorschlag wird dem Gremium die drei Herren Antonio Lopez (Fussballclub Flawil), Erwin Thalmann (Vertreter Sportkommission des Gemeinderates) und Michael Tobler (Handballclub Flawil) werden für die Spurguppe vorgeschlagen.
→ Die drei Vertreter werden einstimmig gewählt, der Vorsitz übernimmt Erwin Thalmann.
- Information / Umfrage
 - Festlegen der Jahressitzung der IG Sport soll den Vereinen frühzeitig bekannt gegeben werden, damit der Termin möglichst von allen Vereinen wahrgenommen werden kann. Der Termin wird an der Koordinationssitzung des Verkehrsverein bekannt gegeben und ins Jahresprogramm aufgenommen.
 - Roman Rüegg möchte gerne einen besseren Zugang zum Beachvolleyfeld in der Badi Flawil, stellt aber fest, dass der Goodwil des Bademeisters in diesem Jahr sehr grosszügig ist.
 - Barbara Tigges erklärt das Infrastruktur Konzept der Gemeinde und stellt in Aussicht dass u.a. auch der Gemeinderat Beachvolleyball als Bedürfnis erkannt wird. Das Infrastrukturkonzept soll hier die notwendigen Rahmenbedingungen festlegen.

Erwin Thalmann schliesst die Versammlung um 19.26 Uhr und bedankt sich bei allen anwesenden für das Erscheinen. Im Anschluss an die Gründungsversammlung erklärt Dr. Pierre Hofer auf eine erfrischende, kurzweilige und interessante Art die Komplexität von Sportverletzungen sowie deren Rehabilitation. Nach dem sehr kompetenten Vortrag schliesst die Gründungsversammlung bei einem Umtrunk an der Bar des Park.

Flawil, den 1. Sept. 2010

Der Tagesvorsitz:

Erwin Thalmann

Der Tagesaktuar:

Michael Tobler